



QUEDADA BTT EL BONILLO 2024

Organizada por el Club Ciclista El Bonillo y con la colaboración de la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de El Bonillo, el pasado domingo 28 de abril se celebró en nuestra localidad la Quedada BTT El Bonillo 2024, que tuvo su salida y llegada en la Plaza Mayor. La prueba se desarrolló sobre una distancia de 47,46 km, con un desnivel positivo de 313 metros y negativo de 318 metros, y contó con la presencia de los voluntarios del Grupo de Protección Civil El Bonillo y con la Cruz Roja Española Muera para prevenir y atender cualquier tipo de accidente o incidencia, circunstancia que afortunadamente no se produjo. Al finalizar la prueba, se realizó una comida de hermandad en el gimnasio del Colegio Antón Díaz, y todos los inscritos recibieron un obsequio por parte de la organización a la finalización de esta, además de la realización de un sorteo de diverso material ciclista entre los participantes.



La jornada reunió a aficionad@s a la bicicleta de montaña de todas las edades, en un evento que no es una carrera, sino una oportunidad para disfrutar de los maravillosos entornos naturales de El Bonillo y del deporte en un ambiente relajado y amigable. Además, el recorrido, con un trazado de dificultad técnica moderada, contribuyó al disfrute del recorrido sobre la bicicleta.

La quedada se desarrolló en una mañana fresca pero que invitaba en todo momento a la práctica de la BTT. L@s participantes, después de salir de la Plaza Mayor de El Bonillo, abandonaron el casco urbano y enfilaron el camino de Villarrobledo a El Bonillo, desviándose en la "Olla del Jaque" para buscar la casa de "El Repiso". Siguieron su recorrido pasando por "La Alberica" para continuar hasta el "Cerro del Pozo", dejando atrás "La Almorada", la "Casa de Ramón Bueno", la "Casa de Pedro Pablo" y "Cabeza Morena".



Después bajaron por el “Infierno” y la “Guijarrosilla” para coger de nuevo dirección a El Bonillo, atravesando la “Reguera del Molinillo” en dirección a la “Casa del Chispo”, desviándose por la “Dehesa Boyal” y “La Zorrera”, para continuar por la “Presas de Cortes” y “San Sebastián” hasta encontrar de nuevo el casco urbano y finalizar en la Plaza Mayor.





Fotografías: **Club Ciclista El Bonillo**. José Luis Moya Garrido.